Michael Ketterer - über mich

1953 erblickte ich auf natürlichem Weg das Licht der Welt, von welcher ich sogleich ganz begeistert war.

In jungen Jahren konnte ich die "Eroberung der Welt" ganz ohne Handy, Fernsehen und Computer vornehmen. Die damals noch geringe Bebauung in unserem Stadtteil bot uns viele Möglichkeiten zum Kontakt mit der Natur.

Nach der Schule und Ausbildung startete ich meine berufliche Karriere in verschiedenen, internationalen Industrieunternehmen und lernte dann im Laufe der vielen Jahren mehrere Bundesländer von Deutschland sowie auch viele Länder rund um den Erdball kennen.

Jetzt leben wir in Brandenburg, genauer im Landkreis Teltow-Fläming. Künstlerisches Interesse war bereits früh bei mir geweckt worden, beruflich bedingt bedurfte es allerdings eines sehr langen Anlaufweges um endlich aktiv einzusteigen.

Gedanken zu meiner Arbeit

Holz - wofür wird Holz nicht alles verwendet....

Mich hat dieses Material schon von klein auf fasziniert - mein Vater war ein begnadeter Hobbyschreiner - ob Möbel oder kunstvolle Drechselarbeiten. Es waren bzw. sind Sachen von zeitloser Schönheit.

Mein Ansatz für die farbig gestalteten **Reliefs und Plastiken basiert dann aber auf Altholz**. Egal woher, ob alte Möbel, Bauholz, Gartenpfosten – die Ideen gehen nicht aus.

Der Gedanke der Nachhaltigkeit bzw. modern ausgedrückt des Upcyclings reizte mich.

Kunst ist immer auch politisch – so sehe ich das auch und lasse dazu meine Gedanken in meine Arbeiten einfließen.

Einen Einblick dazu biete ich auf u.a. meiner Webseite WWW. wichael-ketterer.com